

友好の輪

日野町国際親善協会 広報

Hino International Goodwill Association

渡来文化を学ぶ研修

～10月10日 明日香村を探訪～

10月10日(水)、今年で12回目を迎える恒例の「渡来の歴史と文化を訪ねる研修会」を開催しました。

日野町にも、渡来人によって多くの文化がもたらされ身近な歴史文化が息づいていることから、今回はキトラ古墳、飛鳥寺、入鹿首塚、国立飛鳥資料館を訪問、町内外から31名の参加がありました。キトラ古墳では、西壁の「白虎」と天井の「天井図」が特別公開されており、見学することができました。



キトラ古墳



入鹿首塚



飛鳥寺



国立飛鳥資料館

10月27日・28日の両日 氏郷まつり“楽市楽座”2018

姉妹都市交流物産展を開催
～ご協力をいただきました会員の皆様、
ありがとうございました。～

氏郷まつり“楽市楽座”では、今年も姉妹都市交流物産展を開催しました。

毎年恒例のキムチなべは「おいしい!」と大好評。お昼過ぎには完売となり、国際物産も例年以上の販売となりました。

また、今年も日野町在住のミゲル・リマさん、浦田広美さんによるポリビア音楽の演奏会を行いました。めずらしい音楽に聞き入る方もおられました。



11月11日

鬼室神社で秋の大祭

恩山面訪問団も参列

鬼室集斯が祀られている小野地区の鬼室神社で、11月11日(日)恒例の秋の祭礼が行なわれました。

今回は、来町された4名の恩山面使節団が祭礼に参列し玉串を供え、鬼室集斯の威徳を偲ばれていました。

祭礼終了後は、小野の皆様によるおもてなしで交流会が行なわれ、使節団を含む出席者の皆様、関係の皆様、地域の皆様の親睦が図られました。



また、この日の夜には恩山面使節団歓迎会を催しました。会員様をはじめ、たくさんの方に歓迎ムードを盛り上げていただき、使節団の皆様と和やかなひと時を過ごすことができました。